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Ayant lieu au site la Génération 
Le 24 janvier 2024 

 
Sont présents : Lise-Andrée Berthiaume, Eve Déziel Cloutier, Jessica Lefebvre, Nathalia 
Ursu et Andréanne Sigouin 
 
Sont absents : Francis Fairfield, Luc Fortin, Mohammed Kada et Jean-Philippe Doucet 
 
Sont aussi présents : Chantal Laberge, directrice 
 
 
Ouverture de la séance 
 

1. Préliminaires 
 

1.1 Mot de la directrice et ouverture de la rencontre 
 
Madame Chantal Laberge souhaite la bienvenue à tous et vérifie que le quorum est 
atteint. La séance s’ouvre à 16h06. Elle souhaite la bienvenue à Andréanne Sigouin, la 
présidente. On fait un tour de table afin que tous les membres puissent se présenter. 

 
 
1.2  Adoption de l’ordre du jour 
 

 
C.É. #02-01-009 
 
Il est proposé par Madame Jessica Lefebvre et appuyé par Madame Eve Déziel d’adopter l’ordre 
du jour tel que proposé. 
 

RÉSOLUTION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
 
 
 

 
Procès-verbal de la réunion du Conseil d’Établissement (C.É.) 
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1.3 Adoption du procès-verbal du 27 septembre 2023 
 
 
C.É. #02-01-010 
 
Il est proposé par Madame Lise-Andrée Berthiaume et appuyé par Jessica Lefebvre d’adopter 
le procès-verbal du 27 septembre 2023 tel quel que proposé. 
 
RÉSOLUTION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
1.4  Suivis au procès-verbal 
 
Aucun suivi n’est nécessaire.  

 
 

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 

2.1  Plan de lutte 
 

Madame Chantal Laberge explique le plan de lutte. Celui-ci a été fait par l’équipe des 
TTS, accompagnée par la responsable du dossier violence du CSSPO. Celui-ci a été 
présenté au conseil des enseignants en consultation. Les correctifs nécessaires ont été 
apportés.  

 
 
C.É. #02-01-011 

 

Jessica Lefebvre propose d’adopter le plan de lutte tel que présenté. La proposition est 
appuyée par Lise-André Berthiaume.  
 
 
RÉSOLUTION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
2.2 Projet éducatif 

 
Le comité a travaillé sur le projet éducatif l’an passé. Le présent document est le fruit des 
travaux du comité.  
 
 

 
C.É. #02-01-012 

 

Il est proposé par Ève Déziel-Cloutier d’adopter le projet éducatif 2023-2027, appuyé par 
Jessica Lefebvre. 
 
 
RÉSOLUTION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
2.3 Date CÉ du mois de février 
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Madame Chantal Laberge mentionne que le prochain CÉ est prévu le 5 février prochain. Elle 
demande de repousser la date de la prochaine rencontre. 
 
 
 

 
C.É. #01-09-013 

 

Il est proposé par Ève Déziel-Cloutier de tenir la prochaine séance du CÉ le 18 mars 
prochain, sinon le 20 mars. Cette proposition est appuyée par Jessica Lefebvre. 
 
 
RÉSOLUTION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. Points de discussion ou d’information 
 

 
3.1 Ça se passe chez nous 

 
La Génération : Madame Jessica Lefebvre prend la parole pour les élèves et le personnel. 
Bonjour et bonne année 2024 !   

Pour commencer, les marches santé continuent toujours les vendredis. Sauf deux après-midis, on a eu la 

présentation d’un film.   
Le 4 octobre 2023,   

Il y a eu la marche de Terry Fox. Les fonds amassés étaient de 162$ ?   

10 octobre 2023,   

On a eu une journée cinéma.   

Le 26 octobre 2023,   

Il y a eu un dîner pizza, c’est une façon d’amasser de l’argent pour les activités.   
Le 31 octobre 2023,   

Il y a eu l’après-midi d’Halloween suivi de plusieurs activités, dont la fameuse maison hantée. On a aussi 

offert la visite aux élèves qui fréquentent les cours du soir.   

Les activités présentées : le concours de costumes, un film d’horreur, du bingo, du karaoké et du Just 

Dance.  Il y a eu deux parties du jeu le LOUP-GAROU, un local pour les jeux de société puis un local 

académique.   

Le 14 novembre 2023,   

Il y a eu une sortie au Cinéma 9 à Gatineau.   

Le 21 novembre 2023,   

C’était la dernière journée avant la grève.   
En janvier 2024   

On a repris les marches santé du vendredi. Par exception, un vendredi de janvier, nous avons écouté un 

film avec du popcorn. En plus, c’était la journée thématique sportive. Tous les élèves ainsi que les 

membres du personnel ont porté des vêtements de leurs équipes. En plus, il a eu deux nouveaux élèves 

qui sont rentrés en début de janvier (après les Fêtes).   

Les derniers points,  

Le conseil étudiant a des rencontres aux deux semaines. Et ce, en poursuivant le tenu des activités, selon 

l’intérêt des élèves.   
On a eu des nouveaux élèves qui sont rentrés cette semaine.   
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Merci !   

 

  

Lucien Brault : Madame Natalia Ursu prend la parole pour les élèves et le personnel de 
Lucien-Brault. Les activités permanentes ont repris : les activités sportives, les ateliers 
de conversations avec les bénévoles, la chorale et la pièce de théâtre. 
 
Il y a eu la Décoration de citrouilles pour souligner la fête de l’Halloween. Il y a 
également eu 2 ateliers avec les policiers qui sont venus parler du rôle du policier au 
Québec et la violence conjugale. 
Manuela a fait une activité de lanternes. 
Enfin, il y a eu une pratique de Code blanc à l’UQO. 
 

  

L’Arrimage : Il n’y a pas d’élève membre présentement.  
 

4. Autres sujets  
   
 

5. Levée de l’assemblée 
  

 
  
 
C.É. #01-09-008 

 
L’ordre du jour étant épuisé à 16h45, Madame Jessica Lefebvre propose la levée de la séance, 
appuyée par Madame Ève Déziel Cloutier. 
 
 
 
 
Procès-verbal rédigé par : Chantal Laberge 
 
 
 
 
 
 
 _______________________________   _______________________________  
Andreéanne Sigouin Chantal Laberge 
Président(e) du Conseil d’Établissement Directrice du Centre d’éducation 

des adultes des Portages-de-
l’Outaouais 


